

## EL ASESORAMIENTO A LA FAMILIA CON HIJOS SORDOS

Fernando Ramírez Rubio

*Sevilla, CEP Blanco White y CES Cardenal Spinola CEU*

La comunicación que presentamos nos conduce a reflexionar sobre la necesidad de revisar planteamientos de asesoramiento a las familias que tienen algún hijo sordo.

Actualmente se estudia la sordera como un fenómeno sociocultural y la consideración de las personas sordas como grupo minoritario, con una lengua y cultura propia. Bajo esta perspectiva se debe abordar el asesoramiento a las familias, Mediante un modelo de asesoramiento que responda a preguntas tales como:

- ¿Qué consecuencias puede tener la pérdida auditiva de mi hijo?
- ¿Qué tipo de comunicación tendré con él?
- ¿Es importante conocer modelos de personas sordas?
- ¿Es necesario reciprocidad en la comunicación?
- ¿Cómo implicarse en el proceso de desarrollo de mi hijo?

Actualmente en España , más en concreto en nuestra comunidad autónoma, los encargados de tales asesoramientos son las E.P. de sordos, pero pensamos que todavía existen muchas lagunas que hacen que los padres no tengan clara su participación en el proceso de formación de sus hijos.

